

# Les preocupaba tanto si podían o no hacerlo que no se pararon a pensar si debían

Por: El binario. 20/10/2024

Hola gente, antes de nada, la frase del titulo es de parque jurasico y la imagen es del actor que lo dijo, dicho esto:

estaba pensando en todo lo que ha pasado desde 2022, desde que nació chatgpt

El caso es que Microsoft está irreconocible con tantas apps que introducen la IA generativa, que si designer, que si copilot (no es el cuchillo más afilado de la clase)

Luego tenemos a los fabricantes de hardware, Amd ya introduce NPU dentro de sus procesadores. Una NPU es un chip especializado en redes neuronales.

Supongo que Intel en 4 días sacará lo propio si no lo ha hecho ya.

Nvidia de hacer tarjetas graficas para mover videojuegos a pasado a crear placas para acelerar estas IA, ni que decir tiene que se está forrando, creo que ha pasado a ser la compañía más valorada del mundo.

Varios modelos libres como Llama pueden descargarse y ejecutarse en local si tienes una gráfica potente, teniendo algo similar a chatgpt pero en tu casa.

Chat gpt acaba de publicar 01, un modelo de IA que "razona" dicen que está al nivel de inteligencia de un universitario (no especifican cual)

### ¿¿Todo esto está .....bien??

Tengo sentimientos encontrados.

Issac Asimov en sus libros estableció 4 leyes de la robótica, es decir, en su ficción los robots inteligentes con cerebros positrónicos eran programados con 4 leyes que hacían que los robots fuesen inofensivos para el ser humano y para ellos mismos, a menos que un humano fuese a exterminar la humanidad, en cuyo caso podríanhacer daño a un humano.

Bien, pues no hay leyes de la robótica en chatgpt, hay cosas que no puede decirte claro, decirte como fabricar o hacer cosas ilegales, por ejemplo. Pero eso son limitaciones impuestas por una empresa, es una configuración. No son leyes escritas en su programación más básica, solo es un filtro.

Obviamente en modelos creados por la comunidad, o por terceros pueden configurar este tipo de IA sin ningún tipo de filtro, ni control, si la pides que te enseñe a fabricar cualquier sustancia dañina, o crear nuevas sustancias dañinas, puede hacerlo.

#### Y como decía Sócrates: No hay cuerpo que encarcelar ni alma que encadenar"

Por otro lado, estamos creando inteligencia, muchos no quieren llamarlo inteligencia, lo llaman estadística, a mí me parece que, si vuela como un pato, hace el ruido de un pato y se parece a un pato, probablemente sea un pato.

Inteligencia sin consciencia si, pero inteligencia al fin de al cabo.

Esta inteligencia no tiene ningún tipo de humanidad, ni sentimientos, ni el bien, ni el mal, ni nada remotamente parecido, quizás si la escribes será la primera inteligencia con la que interactúas que está vacía de cualquier sentimiento, ni bueno ni malo.

Y no voy a decir, pues no la uses, no es mi cometido censurar nada, solo son reflexiones.

¿¿Pero quién más no tiene sentimientos ni emociones??

Pues gente deprimida de forma severa, algunos autistas y gente con trastornos antisociales de la personalidad.

El chiste se cuenta solo.

¿¿¿Que donde nos lleva todo esto???

#### El internet vacío

De primeras internet se está vaciando de contenido creado por humanos, cuando hablo de internet me refiero a YouTube, blogs, opiniones de productos, en general se está automatizando la creación de contenido, se ordena a chatgpt que genere guiones, esos guiones se transforman en voz con otra IA, luego otra IA genera las imágenes en base a esas frases, y canva lo pega todo en un vídeo, luego se programa YouTube para que publique un video cada x días.

Eso es la automatización de contenido en YouTube, ocurre lo mismo con las redes sociales, LinkedIn, Facebook, Twitter, todo se automatiza de maneras similares.

No es nuevo, lleva tiempo pasando, y bueno, no es que importe o no, es que no tiene mucho sentido.

¿Entonces? Si todo sale de IA programadas de forma similar, al final solo encontrarás contenido similar, con opiniones similares, claro que puedes decirle a chatgpt que haga guiones en tono humorístico, satírico.

Pero no encontraras idiosincrasia, pensamiento individual, o critico en ninguna de sus creaciones, en el fondo la creación de contenido a partir de chatgpt es un texto de una inteligencia que no tiene sentimientos ni emociones. Puede copiar emociones, pero se queda en un intento, emular sentimientos es como cuando alguien intenta contar un chiste sin absolutamente nada de gracia, o cuando se intenta contar un chiste de forma monótona como cuando lees un prospecto de una medicina.

Es algo extraño que nos acerca mucho al valle inquietante, algo parecido a lo humano, pero sabes que no lo es. Como ver una muñeca hiperrealista o un bebe de juguete muy bien hecho. Inquieta bastante.

Repito, solo son reflexiones, no estoy en contra de nada y creo que la IA puede llevarnos a un avance inimaginable.

No obstante..... inquieta



Pues lo dicho, un saludo y hasta la próxima

## LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ

Fotografía: Youtube

Fecha de creación 2024/10/20